

A n h a n g.

I.

Das Pferd und der Hirsch.

Die Himerenser *) waren von einem benachbarten Volke bitter beleidigt worden, und sannan auf Rache. Mancherlei Vorschläge kamen in öffentlicher Versammlung auf die Bahn; endlich rieth einer von ihren Rednern: man solle Phalaris, den Fürsten von Agrigent, einen tapfern aber grausamen und gewaltthätigen Mann, zum Feldherrn erwählen. Vor seiner Strenge würden die Feinde zagen, vor seiner Tapferkeit im Felde fliehen.

Allgemeiner Beifall belohnte diesen Rath. Nur der einzige Stesichorus, ein edler, einsichtsvoller Weiser, schwieg mit bedenklicher Miene.
Das

*) Himera war eine von den vorzüglichsten Städten des alten Siciliens.